
会 議 要 旨 

 

                        記録者職氏名 主査 木下 智由 

件 名 第６回石巻市立高等学校統合準備委員会 

日時・場所 平成２２年１０月５日（火）午後３時～午後５時  市立女子高等学校会議室 

出 席 者 

教育長 綿引雄一、教育委員会事務局長 今野慶正、学校教育課長 山田元郎、  

学校管理課長 菅原正好、学校教育課指導主事 瀬戸巳治雄、市立女子高等学校  

校長 三国清美、市立女子商業高等学校校長 岡部正利 

議 題 

(1)施設の視察について 

(2)校舎改修について 

(3)校訓・教育目標等について 

会 議 要 旨 

【報告事項】 

 (1)第５回準備委員会の会議要旨について 

 (2)統合校教育課程について 

 (3) 平成２５年度入試の「出願できる条件」等について 

  本件については、今後も継続して検討を要することから、原案どおり１１月に 

  宮城県に提出することで委員の異論はなかった。 

 

【協議事項】 

 (1)施設の視察について 

  市立女子高校の現校舎、体育館、校庭、別棟（さくら会館）、美術室等を視察し 

 た。 

 (2)校舎改修について 

  統合校の教育課程（案）や定員数に基づく教室などの施設数を試算したところ、 

 不足施設が生じた。解消策として、学校運営に支障がないように教室等を配置す 

 ることを念頭に既存施設の転用及び不足施設の増設の検討が必要となった。 

 ・主な不足教室 

  普通教室（クラス増分）、講義室（教育課程のよる）、コンピュータ室（コース 

 増分）、その他会議室など 

 (3)校訓・教育目標について 

  前回の校訓・教育目標案を基に教育委員会で意見を聞き、素案をまとめる。 

 

                                   以上 

備 考 

 

 

 

 


